



Spa by **CLARINS**



THE RESIDENCE

by *Cenizaro*

LA THALASSO

THE RESIDENCE TUNIS

THE RESIDENCE

by *Cenizaro*

THALASSO

Inspiré par l'atmosphère magique des antiques thermes romains, où le corps et l'esprit étaient remis en forme et soulagés par des éléments naturels sources de vie, The Residence Tunis a créé la Thalasso-Spa pour vous régénérer, vous rajeunir et vous détendre. Déjà renommé dans toute la Méditerranée, ce Spa de 3500 mètres carrés vous propose une gamme complète de soins et d'équipements somptueux pour répondre à tous vos besoins.

Votre voyage dans la Thalasso vous emmène à travers les salles dédiées à la thalassothérapie, où des installations somptueuses vous offrent des solutions efficaces.

Des installations plus authentiques et inspirées vous attendent : 20 salles de soin confortablement aménagées , un sauna et des bains de vapeur, un hammam traditionnel, 2 patios de repos et une majestueuse coupole abritant une piscine d'eau de mer.

The Spa & Thalasso, en partenariat avec CLARINS, offre des soins sur mesure adaptés à chacun.

Une relaxation ultime et un bien-être holistique dans un sanctuaire de parfaite sérénité vous attendent.



Inspired by the fascinating world of ancient Roman thermal baths, where body and mind were restored and healed by natural life giving elements, The Residence Tunis created The Spa & Thalasso that renew, rejuvenates and relaxes. Already renowned in the Mediterranean, this 3.500 square metre spa offers a full suite of lavish treatments and facilities to meet your every need.

Your Thalasso takes you through dedicated Thalassotherapy rooms, where opulent facilities deliver effective solutions. More authentic and inspired facilities await: 20 beautifully appointed treatment rooms, sauna and steam rooms, a traditional hammam, 2 relaxation terraces and a dramatic cupola over a seawater swimming pool.

The Spa & Thalasso delivers bespoke treatments tailored for each individual.

Look forward to ultimate relaxation alongside holistic well-being in a sanctuary of perfect serenity.



Thalassothérapie *Thalassotherapy*

LE VOYAGE THALASSO

Laissez-vous entrainer dans le voyage Thalasso où vous serez choyé de la tête aux pieds pendant six jours. Un véritable séjour relaxant pour le corps et l'esprit et un renouveau bienfaiteur pour les sens. Une expérience dont vous sortirez revigorés, détendus, et rafraîchis.

THE THALASSO JOURNEY

Discover a whole new you. Immerse in a Thalasso Journey and let our specially designed treatments pamper you from head to toe over six days. Deep relaxation, a retreat for the body and mind; a sojourn for the senses. Enter this 360-spa experience and emerge glowing, refreshed and relaxed

Soins relaxants tonifiants

Détendez-vous de la tête aux pieds !

BAIN MULTI-JETS

Dynamisez tout votre corps par un hydro-massage à jets multiples.

20 min
135 TND

**DOUCHE à AFFUSION
(HAUTE PRESSION)
AVEC MASSAGE**

Détendez-vous sous une douche d'eau de mer à haute pression qui vous revigore et rafraîchit.

20 min
135 TND

ENVELOPPEMENT GENERAL AUX ALGUES

Une application d'algues marines sur tout le corps avec enveloppement dans une couverture chauffante offrant un effet détoxifiant dynamisant et reminéralisant.

20 min
135 TND

BOUE

Une application de boue sur le dos puis enveloppement dans une couverture chaude pour soulager la douleur.

20 min
135 TND

AQUA DRAINAGE

Drainage lymphatique en piscine permettant un drainage actif centralisé sur les membres inférieurs pour réduire la cellulite.

20 min
135TND

**JOURNÉE DÉCOUVERTE
EVASION THALASSOTHERAPIE**

Offrez-vous quatre merveilleux rituels de beauté : un gommage corporel préparatoire, un bain ou une douche à jet, un enveloppement d'algues ou une application de boue et un massage complet du corps.

2h30 min
450 TND

Relaxing toning treatments

Relax from head to toe !

MULTI-JET BATH

Cascades of seawater energise your whole body with hydro-massage.

**AFFUSION SHOWER
WITH MASSAGE**

Relax under a tight shower of seawater that invigorates and refreshes you.

SEAWEED BODY WRAP

An application of the seaweed on the entire body, then you are enveloped in a hot blanket providing an energizing and remineralising detoxifying effect.

MUD

An application of the mud on the back, then you are enveloped in a hot blanket to ease pain.

AQUA DRAINAGE

Lymphatic aqua drainage on the swimming pool allowing active drainage centralized on the lower limbs to reduce cellulite.

**DISCOVERY JOURNEY
EVASION THALASSOTHERAPY**

Indulge in four wonderful beauty rituals: a preparatory body scrub, a jet-spray bath or shower, a seaweed body wrap or an application of the mud and a full body massage.

Cures

CURE MINCEUR

Les forfaits minceur combinent activités, soins amincissants et conseils diététiques pour se débarrasser des kilos superflus et avoir une peau plus ferme.

Gommage corporel . 1 enveloppement aux algues . 2 bermudas . 2 aquadrainages . 2 pilates aquatiques . 2 gymnastique vasculaire active . 1 massage anticellulite 60 min . 2 drainages lymphatiques membres inferieurs . 2 massages musculo faciaux . 2 massages locaux minceur . 3 mésothérapies . 1 soin visage.

THALASSOTHÉRAPIE

Les trésors de la Méditerranée à vos pieds. Spécialement conçue pour vous offrir le meilleur de la thérapie marine, vous soulager efficacement du stress et rétablir harmonie et sérénité.

1 gommage du corps . 2 bains . 3 enveloppements aux algues . 3 enveloppements aux huiles essentielles . 2 massages complets (45 min chacun) . 1 massage local (25 min) . 2 douches à haute pression affusion avec massages . 2 douches à jets . 3 séances de coaching.

SOINS SPÉCIFIQUES POUR LE DOS

Laissez-nous, prendre soin de votre dos: enveloppements aux algues, massages, soins thalassothérapie et séances de rééducation sont là pour vous soulager le dos en douceur.

1 gommage du corps . 6 bains . 2 enveloppements aux algues . 2 enveloppements aux huiles essentielles . 2 massages complets (45 min chacun) . 2 massages du dos (25 min) . 2 applications dorsales de boue . 1 douche à haute pression affusion avec massage . 2 douches sous-marines . 3 séances de mésothérapie du dos . 2 séances de rééducation (30 min) . 2 séances de coaching.

Packages

CURE MINCEUR

Slimming packages combines activities, slimming treatments and dietary advices to get rid of extra pounds and have firmer skin

1 body scrub . 1 seaweed body wrap 2 bermudas . 2 aquabike sessions 2 aquatic pilates sessions 2 active vascular gymnastic sessions 1 anticellulite massage 60 min 2 lymphatic drainages of legs 2 facial muscular massages . 2 local slimming massages . 3 mésothérapie . 1 facial treatment.

THALASSOTHERAPY

Treasures of the Mediterranean brought to you. Specially conceived to give you the best of marine therapy to efficiently relieve stress and restore harmony and serenity.

1 body scrub . 2 baths 3 seaweed body wraps 3 essential oil body wraps 2 full body massages (45 min each) 1 relaxing massage (30 min) 2 affusion showers with massages 2 jet-spray showers 3 coaching sessions.

SPECIFIC BACK RELIEF

Unwind, rest and nourish your back. Be treated to seaweed wraps, massages, kinebalneotherapy and re-educative sessions to relieve aches and to rejuvenate.

1 body scrub . 6 baths . 2 seeweed body wraps . 2 essential oil body wraps 2 full body massages (45 min each) 2 back massages (30 min) 2 applications of mud on the back 1 affusion shower with massage 2 underwater showers 3 back mesotherapy sessions 2 re-educative sessions (30 min) 2 coaching sessions.

PLÉNITUDE

Trouvez votre épanouissement et redécouvrez votre beauté grâce à ce programme spécialement élaboré pour mettre en harmonie votre bien-être et votre sérénité.

2 soins raffermissant corps (50 min). 2 enveloppements aux algues . 2 enveloppements aux huiles essentielles . 4 massages complets (45 min chacun) . 2 douches sous-marines . 1 soin du visage hydratant (50 min) . 2 applications amincissantes bermuda . 3 drainages aquatiques ou séances de coaching.

TONIC MAN

Profondément relaxant et énergisant. Ce soin est spécialement conçu pour les hommes et permet de soulager les tensions accumulées et de revitaliser le corps tout entier.

1 soin homme énergisant peau neuve (50 min) 2 enveloppements aux algues . 2 enveloppements aux huiles essentielles . 2 massages musculaires profonds. 1 massage complet (45 min) . 1 douche sous-marine . 3 bains . 2 douches à jets . 1 application dorsale de boue . 1 douche à haute pression affusion avec massage . 1 massage du visage et du corps (50 min). 3 séances de coaching (1 heure chacune).

ACTIVITÉS SPORTIVES

YOGA

Cours collectifs

60 min

150 TND

YOGA

cours privé

60 min

250 TND

COACHING / STRETCHING

Cours privé

25 min / 130 TND

50 min / 205 TND

Tous les rendez-vous peuvent être pris à la Réception du centre Thalasso & Spa ou en composant le « 2 » depuis votre chambre.

La salle de fitness est ouverte tous les jours de **6H à 22h**.

PLENITUDE

Blossom with life changes; find your beauty. Specially designed to support women through menopause serenity, this programme puts beauty and wellbeing in perfect harmony.

2 firming body massage (50 min) 2 seaweed body wraps 2 essential oil body wraps 4 full body massages (45 min each) 2 underwater showers 1 hydrator facial treatment (50 min) 2 bermuda slimming applications 3 aqua draining or coaching sessions.

TONIC MAN

Deeply relaxing and energizing. This treatment is specifically designed for men, and will relieve accumulated tension, revitalizing your entire body.

1 energizing facial for men (50 min) 2 seaweed body wraps 2 essential oil body wraps 2 facial muscular massages 1 full body massage (45 min) 1 underwater shower . 3 baths . 2 jet-spray showers 1 mud application on the back 1 affusion shower with massage 1 face & body massage (50 min) 3 coaching sessions (1h each).

SPORTS ACTIVITIES

YOGA

Group classes

YOGA

Private session

COACHING / STRETCHING

Private session

All appointments can be made at the Reception Spa & Thalasso or by dailling « 2 » from your room.

*The gym is open everyday from **6 AM to 10 PM**.*



Hamмам Hamмам

SOINS AU HAMMAM

Utilisé à travers les âges, le hammam est une ancienne coutume rituelle de bain turc, connu pour ses propriétés réparatrices. Relaxez-vous dans un hammam et laissez la vapeur vous détendre et vous détoxifier, permettant ainsi aux soins d'agir plus profondément et plus efficacement

HAMMAM TREATMENTS

Used across the ages, a hammam is a time-honoured Turkish bathing ritual known for its restorative properties. Unwind in a hammam and let the steam relax and detoxify, allowing treatments to work more deeply and efficiently

GOMMAGE DU CORPS AU GANT DE KESSA

Un début parfait pour vos soins de Spa. Pratiqué dans un hammam, ce gommage prépare la peau, élimine les cellules mortes et stimule la circulation sanguine.

20 min
145 TND

ENVELOPPEMENT DU CORPS AU HENNÉ

Cet enveloppement vous fera paraître baigné de soleil naturellement et en toute sécurité.

20 min
145 TND

ENVELOPPEMENT DU CORPS AU TFAL ET A L'EAU DE ROSE

Une peau pure et douce comme du velours. Ce soin traditionnel rend la peau divinement satinée au toucher.

20 min
145 TND

RITUEL MAMIA

Le hammam est la plus divine des expériences. C'est un véritable lieu de purification du corps et de l'esprit qui permet d'activer la circulation sanguine, élimine les toxines et vous offre une peau satinée. La cure comprend une application de savon beldi , un gommage au gant de crin, un gommage et un masque pour le visage, un enveloppement au tfal ou au ghassoul. Le tout, suivi d'une pause en salle de relaxation.

1H 30
330 TND

RITUEL ZEMNI

On ajoute un massage de 45 min au rituel Mamia

2h15 min
450 TND

EVASION ORIENTALE

Le rituel Oriental de beauté: Gommage au hammam, enveloppement au Tfal et à l'eau de rose, un bain multijets et un massage complet aux huiles essentielles de Néroli.

2h30 min
450 TND

BODY SCRUB WITH KESSA GLOVE

A perfect start to your Spa treatment. Done in a hammam, this scrub prepares the skin, eliminates dead cells and stimulates blood circulation.

HENNE BODY WRAP

Look sun-kissed in a totally natural and safe way with this enveloping body wrap.

BODY WRAP IN TFAL AND ROSE WATER

Skin like velvet , pure soft . This traditional treatment makes skin divinely satin to the touch.

MAMIA RITUAL

The hammam is the most divine of expériences It is a real place of body and mind purification which allows better blood circulation, eliminates toxins, makes the skin soft. Includes application of body beldi soap, body scrubbing with kessa glove, facial scrub and mask, wrapping with tfal or ghassoul and all followed by a break in the relaxation room.

ZEMNI RITUAL

We add a 45-minute massage to the Mamia ritual.

ORIENTAL ESCAPE

The Oriental beauty ritual: fit a Hammam body scrub with kessa glove , a body scrub wrap with tfal and rose water, a multijets bath and a full body massage with Neroli essential oils.

EPILATION MIEL

LÈVRE SUPÉRIEURE	35 TND
AISELLES	45 TND
MAILLOT	45 TND
MAILLOT INTÉGRAL	65 TND
DEMI JAMBES	55 TND
JAMBES COMPLÈTES	65 TND
DEMI BRAS	55 TND
BRAS	65 TND

EPILATION A LA CIRE JETABLE

LÈVRE SUPÉRIEURE	35 TND
AISELLES	45 TND
MAILLOT	40 TND
DEMI JAMBES	45 TND
JAMBES COMPLÈTES	55 TND
DEMI BRAS	45 TND
BRAS	55 TND
Sourcils	35 TND

HONEY HAIR REMOVAL

UPPER LIP	35 TND
UNDERARMS	45 TND
BIKINI	45 TND
INTEGRAL BIKINI	65 TND
HALF LEGS	55 TND
FULL LEGS	65 TND
HALF ARMS	55 TND
FULL ARMS	65 TND

WAX HAIR REMOVAL

UPPER LIP	35 TND
UNDERARMS	45 TND
BIKINI	40 TND
HALF LEGS	45 TND
FULL LEGS	55 TND
HALF ARMS	45 TND
FULL ARMS	55 TND
EYEBROWS	35 TND



Massage du Monde

World Massage

SOINS D'ASIE

Guérison et harmonie sont les éléments clés des thérapies dans toute l'Asie. S'appuyant sur la sagesse de la philosophie orientale et la puissance des ingrédients naturels, ces soins élèvent l'esprit, dynamisent le corps et rétablissent l'équilibre interne.

ASIAN TREATMENTS

Healing and harmony are keys to therapies all over Asia. Drawing on the wisdom of Eastern philosophy and the power of natural ingredients, these treatments uplift the mind, energise the body and restore inner balance.

MASSAGE ABHYANGA

L'huile de sésame chaude détend et soulage du stress et de la fatigue; l'énergie est restituée et sublimée.

55 min
315 TND

MASSAGE BALINAIS

Les longs et profonds mouvements de ce puissant massage à l'huile de noix de coco vont vous dorloter et vous détendre à souhait.

55 min
315 TND

MASSAGE VISHESH À QUATRE MAINS

Les merveilles de l'Ayurveda sont libérées par ce puissant massage revigorant qui éveille les sens.

40 min
315 TND

RÉFLEXOLOGIE PLANTAIRE

Des points de pression appliqués à différentes zones de la plante des pieds stimulent l'énergie, atténuent le stress et améliorent la circulation sanguine.

50 min
315 TND

Soins Spécifiques

MASSAGE ANTICELLULITE

Des résultats immédiatement visibles grâce à cette combinaison efficace de massage et d'huiles essentielles qui dissolvent les graisses et amincissent le corps.

25 min / 60 min
220 TND / 325 TND

DRAINAGE LYMPHATIQUE

Vos tensions s'évanouissent grâce à ce massage lent et apaisant qui draine le système lymphatique et apaise votre corps.

25 min / 60 min
205 TND / 315 TND

MASSAGE 04 MAINS

Deux thérapeutes qualifiés, travaillant en parfaite unisson, procurent un profond sentiment de bien-être et une harmonie des sens grâce à ce massage aromatique en profondeur. Véritable cocooning.

50 min
315 TND

MASSAGE PIERRES CHAUDES

Le massage aux pierres chaudes est une solution de bien-être atypique. Utilisant des pierres chaudes d'origine volcanique, il procure un sentiment d'harmonie, détend les muscles en profondeur et lutte contre le stress et la fatigue.

50 min
315 TND

ABHYANGA MASSAGE

Warm sesame oil relaxes and relieves stress and fatigue; energy is restored and brightened.

BALINESE MASSAGE

Let this powerful massage using deep, long strokes and coconut oil pamper and relaxes you.

VISHESH FOUR-HAND MASSAGE

The wonders of Ayurveda are released in this strong, invigorating massage, awakening the senses.

FOOT REFLEXOLOGY

It is the application of pressure to different areas on the feet to boost energy, relieve stress and improve blood circulation.

Specific Care

ANTI-CELLULITE MASSAGE

See visible results with this effective combination of massage and essential oils, which break down fat and trim the body.

LYMPHATIC DRAINAGE

To feel your knots melt away with this slow soothing massage that drains the lymphatic circuit and relaxes your body.

FOUR-HAND SYNCHRONISED MASSAGE

Two skilled therapists working in perfect unison induce a deep sense of well-being and a harmony of the senses with this deep aromatic massage Ultimate pampering.

HOT STONE MASSAGE

Hot stone massage is an atypical wellness solution. Using hot stones of volcanic origin provides a feeling of harmony, eases tension and relieves stress and fatigue.



Restez Jeune Stay Youthful

LE VOYAGE THALASSO
Vous avez besoin d'un coup de pouce mais vous préférez une solution non-agressive ? La mésothérapie peut vous aider. Utilisant une série de petites piqûres, la mésothérapie tend, raffermi et tonifie la peau. C'est un soin efficace, durable et avec des résultats immédiats.

THE THALASSO JOURNEY
Need a boost and prefer a non- invasive solution? Mesotherapy can help. Comprising a series of gentle injections, mesotherapy lifts, tightens and tones the skin. Effective, lasting and with instant results..

MÉSOTHERAPIE ANTI-CELLULITE
La « peau d'orange » s'efface et la circulation sanguine s'améliore, vous laissant rayonnante à l'intérieur et à l'extérieur.

30 min
180 TND

MÉSOTHERAPIE RAFFERMISSANTE
Retrouvez la forme grâce à ce soin qui tonifie les zones relâchées des bras, de l'abdomen et des cuisses avec un effet immédiat.

30 min
180 TND

MÉSOTHERAPIE DU DOS
Retrouvez la souplesse que la nature a donnée à votre colonne vertébrale et à votre dos. Ce soin détend complètement les muscles du dos, apaise et réduit l'inflammation. Particulièrement efficace pour les lumbagos, la raideur du cou et les sciatiques.

30 min
180 TND

MÉSOTHERAPIE DES JAMBES
Allégez vos jambes! Ces soins permettent d'améliorer votre circulation sanguine et vos jambes sont plus légères et plus agiles.

30 min
180 TND

MÉSOTHERAPIE DU VISAGE
Eclat et hydratation du visage au cocktail multivitaminé.

30 min
300 TND

Hydratation et régénération de la peau à l'acide hyaluronique et au cocktail multivitaminé.

30 min
450 TND

Éclaircit les taches à vue d'œil.

30 min
350 TND

Efface les cernes et les poches.

30 min
400 TND

Skin booster.

30 min
750 TND

Microneedling : une technique revitalisante sans injection, permet d'améliorer la texture de la peau et d'estomper les ridules.

30 min
500 TND

COMPLEMENT DES RIDES
Adoucit les lignes et les rides.
Remplit les lèvres et les pommettes.

45 min
à partir de 750 TND

ANTICELLULITE MESOTHERAPY
“Orange peel” cellulite fades away and circulation blood improves, leaving you glowing from the inside out..

FIRMING MESOTHERAPY
Get fit with this treatment that tones up the lax areas of arms, abdomen and thighs with immediate effect.

BACK MESOTHERAPY
Restore your spine and back to suppleness nature intended. This treatment completely relaxes the back muscles, soothes and reduces any inflammation. Particularly helpful for lumbago, stiff neck and sciatica.

LEG MESOTHERAPY
Give your legs a lift! After this treatment, your blood pressure and circulation will improve, leaving legs feeling lighter and more limber.

FACE MESOTHERAPY
Be radiant with this multi-vitamin cocktail that hydrates and boosts your face.

Hydrate and renew your skin with hyaluronic acid and multi-vitamin cocktail.

Visible spot lightening.

Erases dark circles and puffiness.

Skin booster.

Involves pricking the skin with tiny sterilized needles which heal your skin and help you to look young.

FILLER WRINKLES
*Smoothens out lines and wrinkles.
Plumps up lips and cheekbones.*

TOXINE BOTULIQUE

Permet de diminuer les rides d'expression donnant un aspect détendu, allège le regard et lui redonne de l'éclat .

30 min
750 TND

BOTULINUM TOXIN

Reduces expression lines giving a relaxed appearance, lightens the look and restores radiance.

JET PLASMALIFT

Restaure, hydrate, raffermir et rajeunit la peau

30 min
300 TND

JET PLASMALIFT

Restores, hydrates, lifts and rejuvenates the skin

MÉSOTHERAPIE CAPILLAIRE

Renforce votre majestueuse crinière, nourrit vos cheveux et leurs racines.

30 min
350 TND

HAIR MESOTHERAPY

Strengthens your crowing glory, nourishes your hair and roots.

MÉSOTHERAPIE VARIQUEUSE

Sculpte vos jambes pour un look lisse et sain.

30 min
350 TND

VARICOSE MESOTHERAPY

Sculpts your legs for a smooth and healthy finish.

Beauté Des Mains

Ce soin vous séduira par son somptueux gommage qui lisse la peau, suivi par un massage des mains profondément relaxant. Vos mains sont lisses comme de la soie

45 min
95 TND

A somptuous nourishing peel smoothes the skin followed by a relaxing hand massage. Your hands silky-smooth

Hand Treatment

Beauté Des Pieds

Ce soin est un pur moment d'hydratation et d'apaisement extrêmement nourrissant, il assouplit la peau rugueuse et vous libère du stress et des tensions.

45 min
95 TND

Your whole being benefit from a soothing, nourishing treatment that sloughs away rough skins, relieves stress and tensions.

Feet Treatment

Pur moment d'hydratation et d'apaisement !
Whofo being benefit from a soothing, nourishing treatment!

Étiquette SPA

Heures d'ouverture **Tous les jours de 9 heures à 21 heures**
Prière de réserver à l'avance pour garantir la disponibilité des soins choisis.

PRENDRE RENDEZ-VOUS

Pour prendre rendez-vous pour des soins, veuillez contacter notre équipe de spécialistes qui sera ravie de vous guider vers le bon choix. Veuillez composer le 2 depuis votre chambre et pour les clients non résidents, veuillez appeler +216 70 24 36 83. Nous vous recommandons de réserver à l'avance pour être sûr que votre service préféré sera disponible à l'heure de votre choix.



QUE FAUT-IL APPORTER ?

Nous fournissons un peignoir, une serviette et des pantoufles. Veuillez apporter votre propre maillot de bain et tenue de gym. Un maillot de bain est obligatoire pour la piscine d'eau de mer chauffée, le hammam et le sauna. Veuillez retirer tous vos bijoux avant votre visite. Le centre décline aucune responsabilité en cas de perte d'objets de valeur.



ANNULATION

Nous vous prions de nous donner un préavis de 24 heures pour toute annulation ou report des soins, afin d'éviter de devoir nous régler 100% du montant du service demandé. Nous nous réservons le droit de facturer les rendez-vous manqués sans préavis.



ÉTAT DE SANTÉ

Au moment de réserver, veuillez nous informer de tout problème de santé, allergies, ou blessures récentes susceptibles d'avoir une incidence sur nos services ou soins.



GROSSESSE

Nous proposons des soins spécialement conçus pour les femmes enceintes ou qui allaitent. Laissez notre équipe de Spa vous guider dans le choix des soins les plus appropriés.



ÉTIQUETTE

Notre spa est un havre de détente et de tranquillité. Dans ce contexte, le spa est une zone sans téléphones portables. Nous vous prions de bien vouloir respecter le droit à la vie privée et la sérénité de tous les invités en vous abstenant d'utiliser vos téléphones portables ou appareils photo. Le spa est aussi une zone non-fumeur.



ÂGE MINIMAL

L'âge minimal pour l'accès au Spa et à la Thalasso est de 15 ans.



SALLE DE SPORT

La salle de sport est ouverte tous les jours de 6h00 à 21h00



CHÈQUE CADEAUX

Bon cadeau pour quelqu'un de cher. Prière de contacter l'équipe de Réception Spa pour plus de détails



LE SPA À LA MAISON

Le Spa à domicile pour continuer votre traitement chez vous. La plupart des produits utilisés dans nos traitements sont en vente à la réception
Tous les traitements services et installations font l'objet de disponibilité. Certains traitements en promotion ne seront disponibles que pendant des périodes limitées. Aucun effort ne sera épargné pour assurer la pleine disponibilité des services du Spa. Il est possible que quelque produits ne soient pas disponibles à court terme à cause de circonstances imprévues.



Etiquette SPA

Opening Hours **9:00am – 9:00pm daily**
Please book in advance to ensure availability of selected treatments.

SCHEDULING AN APPOINTMENT

To schedule an appointment for your treatment, please contact our team who will be able to guide you to the right choice. Kindly dial 2 from your room and for non-hotel guests, please call +216 70 24 36 83. To ensure your preferred time and service is available we recommend booking in advance.

WHAT TO BRING

We will provide a bathrobe, towel and slippers. Please bring your own swimwear and gym gear. Swimwear is mandatory in the Hot Seawater Pool, Hammam and Sauna. Please remove all jewellery before your visit. The center accepts no liability for any loss of valuables.

CANCELLATION POLICY

Please allow 24-hours' notice for cancellation or rescheduling of treatments to avoid a 100% charge. We reserve the right to charge for appointments missed without notice.

HEALTH CONDITIONS

Kindly advise of any health conditions, allergies or recent injuries which could have a bearing on our services/treatments when making your Spa reservation.

PREGNANCY

We have specially designed treatments for expectant women or nursing mothers. Please allow our Spa team to guide you in selecting the most suitable treatments.

ETIQUETTE

Our Spa is one of relaxation and tranquillity. In light of this the Spa is a mobile phone free zone. Please respect all spa guests' right to privacy and serenity by not using mobile phones and cameras. The spa also is a smoke-free zone.

AGE REQUIREMENTS

The minimum age requirement access to the Spa & Thalasso is 15

FITNESS

Fitness is open daily from 6h00 am to 9h00 pm

GIFT VOUCHER

Gift for someone special. Please contact the Spa Reception team for more details

SPA AT HOME

Relaxation is achieved through daily practice. Your therapist will be happy to recommend a home care regimen to continue your treatment at home.
All treatments services and facilities are subject to availability. Certain promotional treatments are only available during limited period. Whilst every effort is made to ensure the full availability of spa services. Unforeseen circumstances may result in some of being unavailable at short notice.